

Otras Noticias de DC:

Washington Responde a los Estadounidenses que Luchan

Tan variado como el impacto físico que COVID ha tenido en quienes adquirieron el virus, la diferencia en cómo afectó a las personas y las empresas fue casi igual de grave. Del mismo modo, la velocidad y la importancia de la respuesta al virus y los estragos que provocó la pandemia estaban por todas partes.

Sin embargo, lo que quedó claro a lo largo de la campaña de 2020 fue que ahora el presidente Joe Biden iba a poner todo el peso de su administración en tomar medidas audaces y rápidas para abordarlo todo, donde Donald Trump estaba adoptando un enfoque más minimalista.

En otro ejemplo de elecciones que tienen consecuencias, Biden se movió rápidamente después de su juramento, enfocándose en aumentar la producción de vacunas y hacer que la distribución sea más consistente y predecible.

Luego, solo cincuenta días después de su administración, el Congreso aprobó y firmó un paquete de recuperación masiva que respondió a aquellos Estadounidenses que se encontraban entre algunos de los más desesperados económicamente como resultado de la pandemia.

El " Plan de Rescate Estadounidense" incluye:

- **Una nueva ronda de pagos directos en efectivo** de \$1400 a personas que ganan menos de \$80,000 y parejas que ganan un total de \$160,000 o menos. Estos cheques son por persona, incluidos los dependes.
- **Extensión del Desempleo aumentó \$300 por semana hasta el 6 de Septiembre.** Esto incluye el programa de "Seguro de Desempleo Pandémico" para contratistas independientes. Los primeros \$10,000 del seguro de desempleo estarán exentos de impuestos federales.
- **Estabilización de los planes de pensiones de múltiple empleadores:** Esto ha sido una de las prioridades principales legislativas de la UBC. El proyecto de ley proporciona fondos para estabilizar los fondos en peligro y los beneficios de más de un millón de jubilados que cobran pensiones, lo que les permite evitar abrumar a la Pension Benefit Guaranty Corporation. El fracaso de la PBGC resultaría en un aumento significativo de las primas de seguros de fondos para todos los fondos de pensiones saludables, como el nuestro. Además de brindar alivio a varios fondos del sindicato de carpinteros, protege a los empleadores que participan en ellos, incluidos varios que son signatarios de nuestro consejo.
- **Créditos tributarios por hijos totalmente reembolsables, aumentados para 2021** de los actuales \$2,000 por niño a \$3,000 por niño (\$3,600 para un niño menor de 6 años).
- **Aumento de los créditos fiscales por cuidado de niños y dependes para 2021,** incluida la cantidad de gastos de cuidado de niños y dependes que son elegibles para el crédito a \$8,000 para una persona calificada y \$16,000 para dos o más personas calificadas.
- **Subsidios COBRA del 100%** para quienes han perdido o están en riesgo de perder su cobertura de seguro médico.
- **Asistencia de emergencia para propietarios e inquilinos que luchan por pagar los costos de la vivienda.**

Otras Noticias de DC: (continuado)

El trabajo de Biden en los Sindicatos

Los primeros días del presidente Joe Biden en el cargo fueron ajetreados. El primer día, despidió al abogado general de la Junta Nacional de Relaciones Laborales (NLRB), que había sido un opositor agresivo de los sindicatos y los trabajadores. Siguió eso con una serie de movimientos administrativos e iniciativas legislativas que están proporcionando a los miembros del sindicato un retorno de la inversión de su voto. Aunque su decisión de cancelar el proyecto del XL Pipeline fue desafortunada, sus otros trabajos demuestran que tuvo más que ver con su política ambiental que con sindicatos o empleos.

A continuación, se muestra una muestra de algunos de los otros movimientos importantes que ha realizado.

- Revirtió un cambio legal propuesto por el Departamento de Trabajo bajo Trump que habría facilitado a los empleadores clasificar a los trabajadores como contratistas independientes en lugar de empleados. La administración de Biden volvería a una presunción más estricta de que los trabajadores son empleados a menos que cumplan con un conjunto de pautas claramente definidas.
- **Derogó la Orden Ejecutiva de Trump sobre el llamado “Programa de Aprendizaje Reconocido por la Industria” (IRAP).** La UBC y los miembros se opusieron vehementemente a permitir que las empresas alegaran que los programas simulados eran equivalentes a los programas de aprendizaje sindical certificados, y se unieron a legiones de miembros del sindicato que presentaban comentarios contra la medida.
- Continuó la revisión de la NLRB, que establece políticas y hace cumplir las leyes relacionadas con la organización y los derechos de los trabajadores al reemplazar al presidente Republicano que presidió las principales decisiones favorables a las empresas que perjudican a los trabajadores y sindicatos. En su lugar, nombró a Lauren McFerran.
- Aprobó la Ley de Rescate Estadounidense (ver historia, página anterior)
- Propuso y comenzó a buscar un paquete de infraestructura de \$3 billones de dólares, que crearía un trabajo significativo para los trabajadores de la construcción sindicalizados y estimularía el desarrollo relacionado con el tránsito, lo que crearía aún más.

Biden Elige Secretario de/del Trabajo

Entre los actos más populares que ha adoptado el presidente Joe Biden entre los círculos laborales está el nombramiento de Marty Walsh como Secretario de Trabajo. Con amplia autoridad para implementar políticas relacionadas con los trabajadores y los lugares de trabajo, tener un miembro del sindicato en el puesto proporciona un nivel de comodidad y esperanza. Han pasado casi 50 años desde que un miembro del sindicato fue seleccionado para ser Secretario de Trabajo y el hecho de que Walsh provenga del sector de la construcción en Boston es un motivo de orgullo especial para NASRCC.

"Como muchos miembros orgullosos del sindicato, Marty sabe lo que es ponerse las botas de trabajo antes de que salga el sol y tener un día duro de trabajo," dijo el Secretario Ejecutivo-Tesorero Joe Byrne. "Cuando se convirtió en legislador estatal y luego en alcalde de Boston, se llevó un pedacito de todos

nosotros de la obra de trabajo con él. El orgullo y la confianza en nuestro gobierno que nos da es difícil de describir.”

“Sabemos que Marty será un gran secretario de trabajo para todos los Estadounidenses debido a su variada experiencia personal y profesional. Él comprende el equilibrio necesario entre la mano de obra y la gerencia y representará la perspectiva de los trabajadores Estadounidenses de clase media, que con demasiada frecuencia ha faltado en Washington.”

“Como muchos miembros orgullosos del sindicato, Marty sabe lo que es ponerse las botas de trabajo antes de que salga el sol y tener un día duro de trabajo.”

-Joe Byrne
SECRETARIO EJECUTIVO-TESORERO